

Communiqué de presse

Mercredi 3 janvier 2018

Ouverture du métro de Toulouse en continu la nuit de la Saint-Sylvestre : Une première réussie!



A l'occasion du passage en 2018, le métro toulousain a fait nuit blanche (24h/24h) pour la soirée de la Saint-Sylvestre. 57 000 personnes ont emprunté le métro au cours de la nuit du 31 décembre, soit 19 000 validations supplémentaires comparé à l'an dernier. Un succès pour cette première sur le réseau Tisséo!

La nuit du 31 décembre au 1^{er} janvier 2018, les habitants de l'agglomération toulousaine ont pu prolonger la fête jusqu'à tard dans la nuit sans se soucier des horaires et rentrer en toute sécurité avec le métro resté exceptionnellement ouvert en continu à cette occasion.

4 370 kilomètres supplémentaires ont été parcouru lors de ce service métro prolongé.

Face à l'engouement des usagers et au bilan positif de l'opération, l'ouverture du métro en continu du métro toulousain sera pérennisée chaque année à l'occasion de la Saint-Sylvestre.

Retrouvez toutes nos infos sur notre site : tisseo.fr